

Kleider-Karussell im Januar 2015

Als eines der ersten Aktivitäten wurde am 17. Januar 2015 ein Kleiderkarussell durchgeführt. Nicht nur die Mitglieder des Runden Tisches haben geholfen sondern auch die Asylbewerber selber haben Tische und Stühle geschleppt und die gespendeten Kleidungsstücke ausgelegt. Wir haben ca. 83,- Euro eingenommen. Viele Kleidungsstücke werden jetzt gelagert und später noch einmal an neue Asylanten verteilt. Das Geld kommt der Arbeit des Runden Tisches wieder zu Gute.

Für uns war wichtig, dass sich einige Bürger aus der Fredener Bevölkerung mit den Asylanten unterhalten haben und somit Ängste auf beiden Seiten abgebaut werden konnten. Viele haben das Angebot genutzt und Kaffee mit den Asylbewerbern getrunken. Viele Fredener haben den Weg in den Mehrzweckraum gefunden und viele Kleiderspenden dort abgegeben. Deswegen auch einen ganz großen Dank an die Spender.

